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（様式第４号） 第 1回真田地域協議会 会議概要

１ 審議会名 真田地域協議会

２ 日 時 平成 27年 4月 22 日（水） 午後 7時 00分から午後 9時 00分まで

３ 会 場 真田地域自治センター3階 301 会議室

４ 出 席 者 一之瀬勤委員、神林恵子委員、小林満子委員、酒井佐吉委員、竹村尚美委員、

田中新平委員、田中実委員、長崎伊登子委員、長崎理恵子委員、中村泉委員、

縵沢剛史委員、藤澤累美子委員、松井よし枝委員、宮下俊哉委員、両角新三郎委員、

横林梨恵委員【欠席委員】4名

５ 市側出席者 高橋センター長、山宮地域振興課長、大塚市民サービス課長

堀内産業観光課長、依田建設課長、矢嶋上下水道課長、柳沢教育事務所長、

柳沢真田消防署長、

小宮山地域政策係長、西澤主査、伊藤主査

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 1人 記者 0人

８ 会議概要作成年月日 平成 27年 5月 20 日

協 議 事 項 等

１ 開 会（一之瀬副会長）

２ 会長あいさつ（小林会長）

本日は平成 27 年度の第 1 回真田地域協議会です。各団体から推薦を頂きました方など、新たに 7

名の委員が加入されました。3月の地域協議会では第二次上田市総合計画の真田地域における地域の

特性と発展の方向性について答申案を決定していただき、3 月 27 日に市長に答申を行って参りまし

たのでご報告いたします。本日は本年度の協議会で取り組む課題や分科会の方向性、地域内分権の推

進についての課題などを協議していただきます。皆さんの活発な意見をいただきたいと思いますので

よろしくお願いします。

３ センター長あいさつ（高橋センター長）

今年度初めての協議会になります。いよいよこれから忙しい 1年が始まります。4月は協議会委員

の入れ替えがありましたが、自治センターでも人事異動があり、課長職も変わっておりますのでよろ

しくお願いします。昨年度、丸子、川西、神科・豊殿 3地区で、3月に新たな住民組織の準備会が立

ち上がりました。今年度は真田地域にも準備会を作って参りたいと考えております。また、来年 1月

からＮＨＫ大河ドラマも始まります。予算も十分確保できましたので、放送までの間に全国からのお

客様を迎えるために、駐車場、トイレ、看板などのハード整備をしっかりやっていきたいと思ってお

ります。委員の皆様にはソフトの面でのご意見やご提案をしていただきながら、これから順次進めて

参りたいと思いますので、よろしくお願いします。

４ 自己紹介

５ 協議事項（小林会長）

（１）前回決定事項確認

～事務局から説明～

【質疑・意見等】

・なし

（２）平成 26年度の活動状況・平成 27年度で取り組む課題等
～事務局から説明～

【質疑・意見等】

・なし
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（３）分科会の所属について

～小林会長から説明～

【質疑・意見等】

・なし

【決定事項】

分科会の所属について案どおり決定した。

（４）平成 27 年度 地域協議会開催日程について

～事務局から説明～

【質疑・意見等】

・なし

【決定事項】

真田地域協議会年間開催日程等について案どおり決定した。

（５）地域内分権先進地視察について

～事務局から説明～

【質疑・意見等】

・なし

【決定事項】

地域内分権先進地視察について案どおり決定した。

６ 真田地域自治センター等の平成 27年度各課の目標及び予算について

～資料に基づき、各課長から説明～

【質問】

（委員）運賃低減バスの担当が建設課から地域振興課に変更になった経緯と、10 月 1 日のダイヤ改

正に関して、4月の末で枠組みがしてあって、途中ではダイヤを変えられないということでしたが、

ダイヤ改正ができるのでしょうか。

（山宮地域振興課長）昨年度までは、本庁では都市建設部の中に地域交通政策課があり、バス路線の

対策や道路のバイパス関係を統括する課となっておりましたので、自治センターでは建設課が担当

させていただいておりました。4月の組織改正で道路の部分は切り離して政策を進めることになり、

公共交通関係につきましては政策企画部へ所管替えになったことにより、地域振興課が担当となっ

ております。

（依田建設課長）市の公共交通利用促進協議会は 5月に開催されております。そこへ提案をして審議

されたものが 10 月のダイヤ改正に反映することになっております。要望があったものについては、

本庁の地域交通政策課へ協議をして提案をしてあります。

（委員）新幹線の時刻表が大幅に変わっており、バスのダイヤが一致しておりません。観光サイドか

らすると早急に配慮していただけると助かります。

（依田建設課長）3 月の議会でもその話がでております。手順とすれば 10 月 1 日になってしまいま

すので、よろしくお願いします。

（委員）サニアパークの予算は、芝刈り業務は除いた金額で予算を組んでいるのでしょうか。

（堀内産業観光課長）芝の管理も委託料に含まれております。

（委員）介護予防・日常生活支援総合事業というものがありますが、これから要介護 1、2 が市町村

に降りてくるわけですが、対策はお考えでしょうか。

（山宮地域振興課長）新たな地域包括ケアシステムの構築に向けて検討しているところです。その中

で地域の実情に応じたサービス等について、皆さんからご意見を頂戴しながら検討して参りたいと

考えております。

（委員）その場合、ＮＰＯ法人などにもお声をおかけしていただいて、協力をするような形でもって

いっていだきたいと思います。

（山宮地域振興課長）新しいシステムにつきましては、行政だけでは難しいので、各種団体や医療機

関などとも連携をしていく必要があります。いろいろな団体にも声をかけて参ります。
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（委員）わがまち魅力アップ応援事業の補助金は、合併したときの基金が元になっていると聞いたが、

お金の流れを教えてください。

（山宮地域振興課長）当事業の財源につきましては、合併後、新市として新たに造成した基金を活用

し、補助金に充当させていただいています。現在、合併前の旧市町村で積み立てた基金は充当して

おりません。

（委員）補助金が余る場合もありますか。

（山宮地域振興課長）申請額に対して実績額が少なければ補助金の予算に残額も発生します。

（委員）ゆきむら夢工房の管理運営で地域おこし協力隊が入っております。夢工房に張り付いて運営

補助をしていくのでしょうか。全国各地で地域おこし協力隊が活躍しており、失敗例をみますと、

施設管理など椅子に座ってしまうと、残念な結果になっているようです。できれば、地域の課題を

アクティブに嗅ぎまわって、地域の住民と一緒に課題を解決していけるような、活躍できる場を作

って欲しいと思っております。地域おこし協力隊が定住し、さらに地域のために尽くしていきたい

というような活躍をしていけるように、一緒に考えていきたいと思います。

（堀内産業観光課長）ゆきむら夢工房の管理運営の拡充ということで地域おこし協力隊を募集するこ

とになっておりますが、上田市内のそれぞれの地域で決まっていない部分があります。真田地域で

は夢工房を中心とした協力隊で募集することとなっておりますが、今のご意見を聞いて協議したい

と思います。

７ その他

（１）次回協議会開催日時の確認（副会長）

次回は 5月 20 日（水）午後 7時からの開催となりますのでよろしくお願いします。

（２）その他

８ 閉会（副会長）

９ 分科会

～各分科会に分かれ協議。第 1分科会 301 会議室、第 2分科会 302 会議室、第 3分科会 303 会議室


